



Sky transportó más de 950 mil pasajeros desde y hacia Puerto Montt

● Más de 950 mil pasajeros transportó la aerolínea nacional SKY desde y hacia Puerto Montt entre enero y diciembre de 2024, versus los 830 mil viajeros que movilizó en el mismo período de 2023, logrando un aumento de más de 15%.

“Puerto Montt es un destino muy importante para SKY. Se ha posicionado como un centro de conexiones en el país y reúne más del 20% de nuestros pasajeros a nivel doméstico. Hoy conectamos esta ciudad tanto con Santiago, como con diferentes ciudades del sur, como Balmaceda, Puerto Natales y Punta Arenas”, manifestó Benjamin Cox, subgerente de Ventas de SKY.

✍